



www.mg.co.id

Iheanacho Jadi Momok Bagi City

LONDON (IM) - Leicester City sukses mengalahkan Manchester City, 1-0, pada laga Community Shield 2021, yang digelar di Stadion Wembley, Sabtu (7/8) malam. Kemenangan The Foxes ditentukan lewat penalti Kelechi Iheanacho. Dimainkan di 10 menit terakhir laga menggantikan Harvey Barnes, Iheanacho mampu membuat dampak besar bagi Si Rubah. Puncaknya terjadi di menit ke-89.

Iheanacho berhasil merebut bola dari penguasaan Nathan Ake. Hal ini membuat Ake terpaksa menjatuhkan Iheanacho yang menusuk kotak penalti. Wasit menunjuk titik putih akibat pelanggaran ini. Iheanacho sendiri yang maju sebagai eksekutor dengan tenang menaklukkan Zack Steffen. Usai mencetak gol, Iheanacho memilih tak merayakan.

golnya tersebut secara berlebihan. Tindakan ini tak lepas karena penyerang asal Nigeria ini pernah membela Man City. "Saya tidak tahu harus berkata apa. Saya rasa emosi saya campur aduk. Saya sangat bersyukur mendapatkan trofi hari ini untuk tim saya, jadi saya sangat senang," ujar Iheanacho dikutip dari BBC.

Penyerang 24 tahun ini menegaskan bahwa wasit sudah membuat keputusan tepat memberi hadiah penalti ke Leicester. Kontroversi muncul dari insiden ini karena wasit sempat menyatakan play-on saat Iheanacho terjatuh sebelum kemudian memutuskan menunjuk titik putih. "Saya pikir itu penalti, dia menanggapi saya, wasit melihatnya. Dia ingin kami untuk terus bermain jadi jika kami mencetak gol, itu tak dianggap pelanggaran," jelasnya.

Iheanacho bergabung dengan Manchester Biru pada 2014 saat usianya masih 17 tahun. Ia tiga tahun membela City sebelum pindah ke Leicester pada 2017. Iheanacho mencatatkan 129 penampilan bersama Man City dengan mencetak 40 gol. ● vdp

KELECHI IHEANACHO
Remain Leicester City



Tim Brasil usai mendapatkan medali emas sepakbola putra di Olimpiade Tokyo.

Emas Sepakbola Putra Kembali Milik Brasil

Brasil sukses mempertahankan medali emas Olimpiade, setelah di tahun 2016 berhasil keluar menjadi juara.

YOKOHAMA (IM) - Tim sepak bola putra Brasil sukses meraih emas Olimpiade 2020 usai menaklukkan Spanyol, 2-1, pada partai puncak yang berlangsung di Stadion Internasional Yokohama, Sabtu (7/8) petang WIB.

Itu artinya Tim Samba sukses mempertahankan emas. Kedua kesebelasan bermain menyerang sejak awal pertandingan. Spanyol nyaris mencetak gol di menit ke-15 ketika Diego Carlos nyaris menceplokkan bola ke gawang sendiri, sebelum disapu keluar oleh bek Brasil itu.

Brasil mendapat peluang emas mencetak gol dari titik putih di menit ke-38. Video Assistant Referee (VAR) menunjukkan pelanggaran Unai Simon di kotak terlarang. Richarlison yang

menjadi eksekutor Brasil gagal menunaikan tugasnya dengan sempurna. Bola sepakannya melayang di atas mistar gawang Spanyol.

Namun Brasil akhirnya membuka skor di menit injury time babak pertama. Matheus Cunha mencetak gol lewat bola tendangan voli di kotak penalti, memaksimalkan umpan lambung Dani Alves. Tim Samba unggul 1-0 hingga turun minum.

Kedua tim tidak mengendurkan serangannya di babak kedua. Richarlison nyaris menggandakan keunggulan Brasil di menit ke-51 via bola tendangannya yang membentur Unai Simon, sebelum menghantam mistar gawang.

Namun Spanyol terus meningkatkan serangan dan menyamakan kedudukan di menit

ke-61. Carlos Soler mengirim bola crossing ke kotak penalti Brasil yang langsung disambar Mikel Oyarzabal menjadi gol. Skor berubah 1-1.

Kedua tim berupaya menambah gol di sisa waktu yang ada. Namun, skor 1-1 bertahan hingga babak kedua berakhir. Laga pun dilanjutkan ke babak tambahan. Brasil menggempur pertahanan Spanyol di paruh pertama babak tambahan. Namun rapatnya barisan belakang Spanyol membuat Richarlison dan kolega sulit mencipta gol.

Brasil mencetak gol kedua di menit ke-109. Malcom menerima bola umpan lambung Antony di sisi kiri, sebelum membawa bola ke kotak penalti dan menendangnya masuk ke gawang Spanyol.

Brasil pun sukses mempertahankan medali emas Olimpiade, setelah di tahun 2016 berhasil keluar menjadi juara. Negara di Amerika Latin itu total sudah mengumpulkan dua medali emas di cabor sepakbola putra Olimpiade sepanjang sejarah.

Richarlison resmi menjadi top skor Olimpiade Tokyo 2020, berkat torehan lima gol

dari enam laga. Seluruh gol Richarlison hadir di fase grup saat ia mencetak hat-trick kontra Jerman dan membukukan brace melawan Arab Saudi.

Bagi pemain Everton itu, status sebagai top skor Olimpiade Tokyo 2020 membuatnya sukses menyamai prestasi legenda Brasil yaitu Romario dan Bebeto. Romario merupakan top skor sepak bola pria Olimpiade Seoul 1988 dengan torehan delapan gol. Kemudian, Bebeto menjadi pemain tersubur pada edisi 1996 di Atlanta, Amerika Serikat.

Sementara itu, posisi kedua top skor Olimpiade Tokyo ditempati Andre-Pierre Gignac (Perancis), Hwang Ui-jo (Korea Selatan), Sebastian Cordova (Meksiko) yang sama-sama mengoleksi empat gol.

"Bagi saya, terpenting Brasil sukses mempertahankan medali emas. Ini turnamen penting. Maka saya sangat gembira dengan hasil ini Kami juga bisa mengalahkan tim kuat Spanyol di final. Ini juga sebagai penebusan usai kami gagal di Copa America lalu," kata Richarlison di situs olimpiade.

Sementara bagi kapten Brasil, Dani Alves, hasil ini membuatnya menaiki catatan manis. Ia memperdagang diri sebagai pesepak bola yang paling banyak meraih gelar sepanjang sejarah sepak bola.

Melansir dari Opta, pemain yang kini membela Sao Paolo itu tercatat telah meraih 44 gelar sepanjang kariernya baik di level klub maupun timnas. Mayoritas trofi Alves datang ketika dia membela Barcelona pada medio 2008-2016. Pemain berusia 38 tahun tersebut juga membuatnya kian menjauhi gelar mantan rekannya di Barcelona, Lionel Messi, yang sejauh ini masih meraup 38 gelar.

Melansir dari transfermarkt, catatan 38 gelar Messi buat di level klub dan timnas, termasuk saat membawa timnas Argentina juara Copa America 2021 dan meraih emas di Olimpiade Beijing 2008.

Raih trofi Alves praktis juga semakin menjauhi gelar megabintang sepak bola lainnya, Cristiano Ronaldo. CR7 hingga saat ini masih meraih 34 trofi baik di level klub maupun bersama timnas Portugal. ● vit

Pemkab Bekasi Terima Bantuan Tiga Ton Telur dari Kemendag RI

CIKARANG PUSAT (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi menerima bantuan berupa telur ayam ras sebanyak 3 (tiga) ton dari Kementerian Perdagangan Republik Indonesia (Kemendag RI) melalui program Kemendag Peduli.

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Inspektur Jendral Kemendag RI, Didit Noordiatmoko, kepada Pj. Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Herman Hanapi, di Lobby Gedung Bupati, Komplek Pemda Kabupaten Bekasi, pada Jumat (6/8).

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Kepala Dinas Perdagangan Kabupaten Bekasi, Muchlis, dan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, dr. Sri Enny Mainarti.

Herman menyampaikan, proses penyaluran bantuan akan dikordinasikan oleh Dinas Perdagangan dan Dinas Kesehatan, dikarenakan bantuan tersebut ditujukan untuk para tenaga kesehatan serta pasien yang terdampak Covid-19. Selain itu, dirinya berharap bantuan ini dapat bermanfaat,



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI

Inspektur Jenderal Kemendag RI, Didit Noordiatmoko (kiri) bersama Pj. Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten Bekasi, Herman Hanapi (kanan) saat serah terima bantuan tiga ton telur untuk nakes dan warga Kabupaten Bekasi yang terdampak Covid-19, Jum'at (6/8).

serta dapat meningkatkan asupan gizi dan meningkatkan imun tubuh.

"Mudah-mudahan dari bantuan ini bisa bermanfaat meningkatkan gizi dan imun karena tadi disampaikan sasarannya adalah nakes maupun warga yang terdampak," tuturnya dalam rilis Prokopim Kabupaten Bekasi, Jum'at (6/8/2021).

Sementara itu, Didit menyampaikan bahwa bantuan Kemendag Peduli berasal dari dana sumbangan ASN Kemendag RI, yang diberikan secara serentak kepada tujuh wilayah terdampak pandemi.

"Program Kemendag Peduli berasal dari dana sumbangan pegawai yang ada di lingkungan Kemendag RI. Kami menyalurkan bantuan secara serentak kepada 7 Kabupaten/Kota yang mengalami dampak pandemi, yaitu Kabupaten Bekasi, Kota Bekasi, Kota Bogor, Kabupaten Bogor, Kota Depok, Kota Tangerang, dan Kota Tangerang Selatan," ucapnya.

Ventilator dari PT. Hyundai Motor

Sebelumnya, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi juga mendapat bantuan dari PT. Hyundai Motor Manufacturing Indone-



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (dua kiri) dan jajaran terkait bersama Perwakilan PT Hyundai Motor foto bersama saat serah terima bantuan Ventilator kepada Pemerintah Kabupaten Bekasi di Kantor Bupati Bekasi, Cikarang Pusat, Kamis (5/8).

sia (HMMI) berupa dua unit alat ventilator dan oksigen atau High Flow Nasal Cannula (HFNC).

Penyerahan bantuan diterima langsung oleh Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, didampingi Pj. Sekretaris Daerah, Herman Hanapi, Kepala Dinas Kesehatan, dr. Sri Enny Mainarti, bertempat di Ruang Rapat Bupati Bekasi, Komplek Pemda, Cikarang Pusat, Kamis (5/8).

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ram-

dan dalam sambutannya menyampaikan apresiasinya kepada PT. Hyundai Motor atas kepeduliannya terhadap Pemkab Bekasi, dalam menghadapi pandemi Covid-19.

"Kami atas nama Pemerintah Daerah mengucapkan terimakasih kepada PT. Hyundai Motor atas bantuannya," tuturnya.

Pj. Bupati Dani mengatakan, bantuan alat kesehatan ini akan dimanfaatkan untuk mempercepat penanganan pasien Covid-19, dan

akan disalurkan kepada rumah sakit yang membutuhkan.

Lebih lanjut, Pj. Bupati mengatakan, pencegahan dan penanganan Covid-19 akan lebih optimal apabila semua pihak ikut terlibat serta memberikan bantuan kepada masyarakat yang tengah berjuang melawan virus Covid-19.

Untuk itu, dirinya juga akan mendorong para investor dan perusahaan untuk menyalurkan Corporate Social Responsibility (CSR) untuk mendukung program dalam penanganan Covid-19. "Penanganan Covid-19 bukan hanya kewajiban pemerintah daerah saja, tapi semua pihak harus terlibat, baik swasta, para pengusaha dan seluruh lapisan masyarakat," tandasnya.

Selain itu, Presiden Direktur PT. Hyundai Motor Manufacturing Indonesia (HMMI) Mr. Choi mengatakan, akan membantu pemerintah dalam menghadapi pandemi Covid-19, pihaknya akan membangun fasilitas produksi oksigen dengan memanfaatkan sebagian fasilitas pabriknya dan menyediakan bantuan peralatan medis senilai total USD 800 ribu atau sekitar Rp 11,6 miliar.

"Proses produksi oksigen akan kami targetkan beroperasi mulai akhir Agustus 2021," singkatnya dalam rilis Prokopim Setda Kabupaten Bekasi, Kamis (5/8). (Adv/Diskominfoantik)